

ミュージカルで 進路を意識付け

江陵高校

【幕別】江陵高校(鈴木

讓二校長、生徒348人)で10日、1、2年生250人を対象とした進路ガイダンスが開かれた。生徒たちは現役の専門学校生らによる進路をテーマとしたミュージカルを見て、自分の進む道を考えて。

同校は進路に対する意識付けをするため、毎年道内の17専門学校を担当者を招いてガイダンスを実施。今回は滋慶学園グループ(札

幌)による「進路ミュージカル」の観覧を加えた。



進路ミュージカルに見入る生徒たち

同グループは、「高校生のフリーター・ニート防止啓発」のキャリア教育の一環として昨年からミュージカル公演に取り組んでいる。進路の導う4人が卒業から5年を経てどう違いが出てくるのかをユーモアを

新青年部長に 中島氏を選任

JAあしよろ

【足寄】JAあしよろ(新津賀庸組合長)の青年部(部員53人)の第63回定期総会が9日、JAあしよろで開催された。任期満了に伴う役

交えて披露。若狭隆志進路指導部長は「臨場感があり、生徒には刺激になったと思う」と話していた。

この他、帯広コア専門学校の林佳奈子さんを講師に、マナー講座を行った。(杉原輝美通信員)



中島貴弘氏

員改選で、新部長に中島貴弘氏(32) 〓驚府〓を選任した。